新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

## 2022.2.24

社会福祉法人三豊広域福祉会が運営する障害者支援施設地域支援センターまるやまにおいて、2月22日、職員1名に新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されました。

地域支援センターまるやまでは、感染者発生を受け、関係機関等に連絡するとと もに、西讃保健所の指導に沿って対応を行っています。濃厚接触者については、2 月23日の検査の結果、全員の陰性が確認されました。

地域支援センターまるやまで実施している事業のうち、施設入所支援は、施設内の消毒を済ませ、感染防止対策や健康観察等を徹底したうえで継続していますが、 生活介護や短期入所、放課後等ディサービス、地域活動支援センター等は、感染拡大防止の観点から2月27日まで自主休業としています。ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、別棟の丸山作業所や離れた場所にあるグループホーム、障害者就業・生活 支援センターつばさは、通常どおりとしています。

今回の感染者発生により、ご家族の皆さま、地域の皆さまにはご心配とご迷惑を おかけいたしました。今後も、西讃保健所の指導を頂きながら対応に当たってまい ります。

新型コロナウイルスは誰にでも感染の可能性があります。当該職員やそのご家族 の人権尊重・個人情報保護に特段のご理解・ご配慮をお願いいたします。

社会福祉法人三豊広域福祉会 理事長 佐伯 明浩 地域支援センターまるやま 施設長 川西 清博